agendalaia



Proyectos Dicyt 2010

El Departamento de Investigaciones Científicas y Tecnológicas (DICYT) invita a los académicos a participar en la convocatoria para el Concurso de Proyectos de Investigación Dicyt 2010. Su objetivo es apoyar financieramente la ejecución de proyectos en cualquier disciplina del conocimiento, para académicos que dependan de alguna unidad académica y cuenten con facilidades básicas para ello (recursos humanos, equipamiento relacionado con la actividad de investigación, materiales, instalaciones, etc.). La convocatoria tiene como fecha de cierre el 4 de noviembre de 2009. Ver formularios y bases en www.vrid. usach.cl (Noticias).

Muestra de trajes típicos

El próximo 14 de octubre, a las 19 horas, en la Sala de Exposiciones del Departamento de Desarrollo de Talentos Artísticos, ubicada en Avda. Ecuador n.º 3555, se realizará la inauguración de la muestra "Origen y estereotipo del traje de la mujer campesina del valle central de Chile". La exhibición permanecerá abierta hasta fines de octubre, de lunes a viernes, de 10 a 17 horas.

Fútbol masculino

El próximo lunes, en las canchas del Físico (Dr. Luis Bisquertt con Avda. Pedro de Valdivia), comenzará el nacional universitario de fútbol masculino, organizado por la U. de Chile, donde la Usach clasificó en el primer lugar de la Región Metropolitana. El equipo, que dirige el profesor Ricardo Luna, se reintegra a este torneo, después de tres años de ausencia.

El grupo A lo integran los conjuntos de U. de Chile (sede), U. de Antofagasta, la Pontificia U. Católica y un cuadro de la costa central. En el grupo B están la Pontificia U. Católica de Valparaíso (campeón), Usach, un equipo de la zona austral y otro de la zona sur.

Reunión de Afusach

La directiva de la Asociación de Funcionarios (Afusach) cita para hoy viernes a una reunión de delegados, que se efectuará a partir de las 12.45 horas en su sede gremial, oportunidad en que se tratará como único tema el Petitorio de la Mesa del Sector Público, diciembre 2009-diciembre 2010.

Tickets restaurante

Se informa a los alumnos que los tickets restaurante (Junaeb - mes de octubre), se entregarán hasta el viernes 16 de octubre. Los alumnos deben presentar su cédula de identidad y estar matriculados.

Francisco Melo en Bachillerato:

"Soy un ejemplo extraño"

i usted pensó en un tipo sencillo, acertó, así es Francisco Melo y más. Es un tipo con coraje, que lo reconoce desde su historia, cuando siendo estudiante

de Ingeniería Mecánica de esta Universidad, se atrevió a dar un salto intuitivo: dijo a su padre ingeniero que sería actor, aplicando el mismo discurso coherente y consecuente, con el cual dio a conocer los distintos aspectos de su exitosa vida profesional de actor y comunicador a los estudiantes que estuvieron ayer en Bachillerato de la Usach.

rige en estos momentos su propia obra teatral, "Libre", siendo uno de los dueños de la productora "Fiebre". En este escenario, que pretende generar identidad cultural, invitó a los asistentes a conocer más sobre el teatro en el ámbito de la cultura, donde se necesita hoy sacar más la voz, según declara. Esta obra se estrena la próxima semana en Matucana 100.

El actor nacional destacó el gran valor que otorga al teatro, en el cual busca "provocar el alma del espectador", sin desmerecer el trabajo de televisión, en el que, últimamente, acapara la atención de televidentes y medios de comunica-

ción, por su actuación en la producción nocturna ¿Dónde está Elisa? del guionista Pablo Illanes, en el papel del poderoso empresario Raimundo Domínguez, cuya hija desaparece.



Habló, además, de sus proyectos que incluyen las grabaciones de la serie "Algo habrán hecho", que estará en la pantalla de TVN el próximo año, y de su participación en una nueva teleserie como parte de las negociaciones que tiene con este canal de TV.

En relación a su programa radial "Clásicos" en Universo y de otras variadas actividades que lo motivan a diario en un crecimiento personal y profesional, sólo se limitó a decir que el próximo año será de evaluación. "Soy trabajólico, pero he aprendido a valorar la convivencia con mis hijos y la familia", expresó.



